



1学期のしめくくり

今年度は、例年に比べてとても遅い梅雨入りになりました。そして梅雨入りと共に令和発の台風接近がありました。被害等は大丈夫だったでしょうか。これから暫くは、はじめとした日が続くと思われま。また、昨年のような豪雨も予想されていますので、日頃の備えも含めて学校も気をつけていきますが、各ご家庭でもお気をつけください。体調管理にも部屋の温度調整、水分摂取など気配りしながら、子どもたちだけでなく大人も気をつけましよう。

さて早いもので1学期も残りわずかとなりました。8日からは、参観懇談週間が始まります。1学期の成長を一緒に喜び、そしてこれからの課題なども含めてご家庭と学校で共有しながら2学期以降に向けて充実した懇談になりますよう、ご協力をお願いします。

6月は、中学部2,3年生の体験チャレンジ学習、小学部5,6年生の修学旅行がありました。また、新しいプールでの授業も始まりました。子どもたちは、様々な活動・体験をしながら日々頑張っています。

中学部2,3年生 交流体験チャレンジ 神戸しあわせの村 (6/6,7)

様々な活動を通して普段できない体験をしました！

自然いっぱいの芝生広場で、たくさんのシャボン玉を飛ばしたり、部屋で大学生のお兄さんとゲームや新聞パラバルーンをしたり、みんな心地良い表情を見せてくれました。充実した2日間でした。

小学部5,6年生 修学旅行 淡路島方面 (6/13,14)

明石海峡大橋を目の前に見上げるホテルに宿泊。すぐ近くの道の駅のレストランでランチをし、景色の良い広場で記念撮影を！お風呂は明石海峡を目の前にした温泉。ゆったりとつかりました。夕食後は、再び道の駅へ。ライトアップされた明石海峡大橋は、とってもきれいでした。2日目は、奇跡の星の植物館で様々な植物を鑑賞し、ゆったりとした空間を味わいました。心に残る修学旅行になったことと思います。

入村式



自然いっぱいの広場で
シャボン玉タイム



明石海峡大橋をバックに
記念撮影



ホテルの宴会場での夕食

日本庭園



ホテル前で記念撮影



明石海峡大橋の
真下でシャボン玉

大広間での夕食



新聞パラバルーン



夢舞台のカフェでランチ



奇跡の星の植物館